
会  長 斉藤　　隆

幹  事 鈴木　敏広

ＳＡＡ 嵐　　繁雄

遠藤　　洵

出席状況 正会員数 37 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 21 名 本日の修正出席率 63.89 ％

◎会長挨拶－木村博昌副会長
　皆さん、こんにちは。本日は斉

藤会長が欠席の為代理で挨拶を仰

せつかりました。11 月も末となり

例会も今日を含め年内 4回となり

ます。その内 2回は夜の例会にな

ります。毎年恒例のクリスマス家族例会を行い年を

明けるのがルーティーンになっています。今年も親

睦活動委員会でいろいろ趣向を凝らしていると思い

ますので会員、ご家族の大勢のご参加宜しくお願い

します。今年を振り返りますと夏が暑かったと思い

ます。暑かった夏も 11 月下旬を迎え朝晩は寒くなっ

て参りました。そろそろ霜が降りてもいいかと思い

ますが、私はまだ霜を見ておりません。温暖化が進

行しているように思います。SDGs と叫ばれています

が自分に置き換えた時何をすれば良いのかと思いな

がら生活しています。また、私の周囲でもインフル

エンザが流行しているようです。当社の従業員も学

校へ行っているお子さんからもらったり、家庭内ク

ラスターで休んでしまうことが最近多く週替りで欠

勤しています。皆さんも十分気を付けて予防して下

さい。宜しくお願いします。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・昨日 28 日に福島第一原発並びに双葉町の視察例会

お疲れ様でした。詳しくは、鈴木雅之会員よりご

報告があるかと思います。

 ・いわき平ロータリークラブより週報と 12 月のプロ

グラムが届いています。

 ・いわき平東ロータリークラブから 12 月のプログラ

ムが届いています。

 ・ガバナー事務所より地区大会の御礼が届いていま

す。

 ・福島民報社さん、民友さんから地区大会の掲載の

新聞が届いていますので回覧します。

 ・米山記念奨学会より渡邉公平パストガバナーへメ

ジャードナーの感謝状が届いていますので、この

後お渡し致します。

◎各委員会報告

◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。

 ・本日渡邉芳人会員卓話宜しくお願いします。木村

副会長、鈴木（敏）幹事、高橋副幹事、木幡、渡

邉（芳）、鈴村、嵐、高野、髙萩、影山、佐藤（泰）、

渡邉公平パストガバナー、長谷川、星、鈴木（雅）

会員卓話　渡邉 芳人 会員
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月はロータリー財団月間です－

４つのテスト、例会出席心得
　　　　　髙萩 勝利 会員

各会員

 ・本日早退ごめんなさい。吉野（嘉）会員

◎メジャードナー感謝状授与
　米山記念奨学会よりメジャードナー米山功労者第

50 回の感謝状が渡邉公平パストガバナーへ届いてお

ります。木村副会長よりお渡し致しますので前の方

へどうぞ。おめでとうございます。

◎会員卓話－渡邉芳人会員
　皆様、こんにちは。初めての卓

話で悩みましたが 9月の新入会員

懇親会に出席出来ませんでしたの

で、今日簡単に自己紹介をさせて

いただき当社の勿来工場で生産し

ている感熱紙について説明をしたいと思います。私

の経歴ですが 1968 年 3 月東京の清瀬で生まれて現

在 55 歳です。そこで 25 年東京清瀬市で育ちました。

中学、高校は近場の公立学校へ通学し、理数系しか

できなかったので私大へ進学し工業化学を専攻し、

1992 年平成 4年に十條製紙に入社しております。最

初の赴任地が勿来工場で 1年位技術室にいましたが、

現場の方と仲良く仕事をしていましたら開発加工課

へスタッフとして移動になり新製品の立ち上げをし

ておりました。その中で ISO9000、14000 の担当も

しながら 1999 年まで資料作りをしていました。その

後本社の技術営業へ移動しインクジェット用紙の開

発や売り込みを行っておりました。そこに約 7年在

籍し技術本部の生産部へ移り補助金申請で経産省へ

行っていました。2010 年まで生産部にいて勿来工場

へ移り製造課で新たな設備投資を行っていましたが

半年で震災に遭って復興を立ち上げながら設備投資

をして本社へ説明をしに行ったりしていました。そ

の途中で前任の木村工場長と一緒に設備投資を行い、

技術室へ移り将来構想も 2人で進めていたところで

す。2020 年岩国へ移り安全保安環境管理室という全

く違う所に 3 年間行っておりました。そして今年 6

月に勿来工場へ戻って参りました。

出席はロータリアンの三大義務の一つです




